

María, Madre de Dios Consejo Pastoral Parroquial
Minutos de la reunión, martes, 12 de marzo de 2024, 7:00pm
Salón Jubileo en Santa Ita

Presentes: Soledad Andrade, Frank Ativie, Lucy y María Cordón, Kokou Dagawa, Eunice Daniels, Mark Franzen, P. Alejandro López, Hno. Ayub Mwenda, Jack Nuelle, Lionel Osaghae, Joyce Ramirez-Knight, Susan Silvano, Diacono Paul Spalla, Cheryl Sporlein, y P. Bob Sprott.

No presentes: Sra. Christine Boyd, Fraile Tarcisius Bucca, P. Thomas Fetz, Stephanie Held, Yasha Hookens, Robert Krug, Chris Grant, Greg Lindeman, Heberto Machado, Jr., Mercedes Mac Laughlin, Michael Magada, P. Romert Morales, Lorena Nava de Machado, James Murphy, Eva Niewiadomski, Diácono Juan Ramírez, Vince Singvongsa, Diácono Ron Stricker, Diane Trinh y Fraile Jason Warrer.

Invitada: Ellen Credille

Oración de apertura

Introducción Bienvenida a los nuevos miembros del CPP. Se hizo una enmienda a las notas del 7 de diciembre sobre la ubicación: la reunión se celebró en el sótano de la Rectoría no en el Salón Jubileo. **Aprobación de Minutos** de la reunión del 12/07/2023 aprobada a través de una primera moción de Mark Franzen, seguida de una segunda moción de Lucy Cordón. Seguida de aprobación unánime.

Operaciones Planta Física Informe del Comité de Edificios y Terrenos: Las luces de la linterna en frente de SI fueron completamente restauradas. Muchas gracias a Mike Mahoney de Mahoney Metals en Niles que donó su tiempo y material. Feligresa Sheila Stranc, quien prestó sus habilidades artesanales de vidrieras. Los faroles se instalaron con luces LED controladas por energía solar. En SI se instaló un nuevo sistema de sonido. En STC, se sustituyó el sistema de micrófonos inalámbricos. Se actualizaron los herrajes de las puertas de salida con barra antipánico en todas las puertas de la iglesia. Con la Parroquia asumiendo la operación de la Despensa de Alimentos y la continuación de la operación de la Cocina de Sopa, se instalaron nuevos equipos, y el espacio fue limpiado a fondo. Se sustituyeron varias tuberías de la calefacción de vapor del gimnasio Msgr. Klassen Memorial de SGG. Los baños del gimnasio fueron reparados, limpiados y pintados. El mantenimiento anual del suelo del gimnasio se completó durante las vacaciones de Navidad. La cocina del Salón Social se limpió y pintó a fondo, se retiraron los armarios viejos y se sustituyeron por estanterías de alambre cromado, se instalaron nuevas baldosas en el suelo y el techo, y en otoño se empezó a repintar las puertas exteriores de la iglesia, que se terminarán cuando llegue la primavera. El Comité de 2024/2025 Plan de Proyectos Capitales y Presupuesto para la Parroquia se presentará al Consejo de Finanzas en abril. Estacionamiento La situación del estacionamiento antes/después de las Misas de 10:30am y 12:30pm en SI se ha salido de control. Las dos opciones son a) contratar un guardia de seguridad u b) obtener un grupo de voluntarios para supervisar el estacionamiento.

Alcance Volvemos a dar la bienvenida al Hno. Ayub Mwenda, OFM Conv. como coordinador de las operaciones de la Dispensa de Alimentos. Está contento por los progresos que se han hecho con las instalaciones y lo que se ha hecho para la experiencia de compra de los clientes. Hay una gran necesidad de voluntarios durante las horas de la mañana en la Dispensa (9 a 11:30am). Y los miércoles (10a a 12pm) para recibir las entregas de alimentos y reponer los estantes. Es una ventaja contar con personas que hablen otros idiomas para satisfacer las necesidades de nuestros clientes (por ejemplo, ruso, ucraniano, español, vietnamita, mandarín/cantonés, coreano y polaco). El Hno. Ayub Mwenda, OFM Conv. cree que la Hora Santa que se ofrece en STC los martes es lo que ha alejado cualquier incidente de la Dispensa y anima al Consejo y a los presentes a seguir rezando por las necesidades de la Dispensa y Cocina de Sopa.

Informe de St. Gregory's Hall Canterbury House El padre de la familia que vive en STC ha aprobado el examen de conducir, el inglés de los niños está mejorando y los padres están ambos en clases de Inglés como Segunda Lengua. La madre comenzará su propio negocio de limpieza; una cooperativa propiedad de los trabajadores. 11/28 Mesa redonda con el P. Alejandro López sobre el primer belén en Greccio. 1/18 Mesa redonda sobre la visión económica de Dorothy Day y Peter Maurin (fundadores del Movimiento del Trabajador Católico). 1/28 Mesa redonda con el autor Lincoln Rice sobre el médico Católico negro y habitante de Chicago, Dr. Arthur Falls. Estudio bíblico semanal en curso los martes por la noche (10-15 personas presentes). Hospitalidad los lunes de 1 a 5pm. Cenas comunitarias los miércoles con familias migrantes. Trabajando con el Diacono Munoz, Lauren Franzen, y Mercedes Mac Laughlin para preparar adultos y niños para los Sacramentos de Iniciación en junio. James Murphy no asistió por asistir a St. Ignatius College Prep como orador invitado junto con 2 de las madres refugiadas que hablaron sobre su experiencia y recepción en los Estados Unidos. Los estudiantes de Mount Carmel High School recibirán una visita a la Dispensa y Cocina de Sopa. James Murphy está trabajando con Thresholds para alojar a dos personas. Un grupo de migrantes refugiados desea comenzar su propio negocio de compostaje. Huertos Solidarios comienza su temporada de siembra - Universidad de Loyola proporcionará un estudiante durante el verano para ayudar. SGG/STC continuarán plantando en sus camas elevadas y donarán la comida a la Dispensa, Cocina de Sopa y a vecinos necesitados. En septiembre, habrá una conferencia de Peter Maurin. El Homelessness Taskforce ha ayudado con el individuo que estaba en STC. Salón de San Gregorio Música Sacra 12/17 Convivium Marianum: Lecciones marianas y villancicos para la Inmaculada Concepción y Nuestra Señora de Guadalupe, el obispo Bartosic presidiendo, ¡con 3 coros! 1/6 Solemne Vísperas de la Epifanía. Próximamente: 3/19 Misa Coral por San José y Mesa de San José en la recepción. 4/8 Misa Coral por la Anunciación con el Obispo Perry. Arte Sacro 3/9 Retiro de Cuaresma: Cristo Esposo. Charla del sacerdote Católico Bizantino P. Thomas Loya. Taller de iconos con Sarah Crow (asistieron 12 personas). 3/15 Mesa redonda sobre la creación de una Cooperativa de Trabajo asociado en español en CH. Taller de bodegones al pastel de pan, uvas y cáliz. 3/16 Dibujo al natural mensual con modelo en vivo. 3/22 Coanfitrión de un evento virtual en la Academia de Pensamiento Peter Maurin sobre Personalismo. Curso de formación en la fe para adultos dirigido por el P. Bob Sprott, OFM, sobre Los Cuentos de Canterbury. Próximamente: Curso dirigido por el Prof. Scott Moringiello sobre memorias católicas contemporáneas. Curso dirigido por el P. Bob Sprott, OFM será anunciado. Curso dirigido por el Prof. Alfredo Mac Laughlin sobre Arte y Belleza.

Informe Escolar La graduación es el viernes, 24 de mayo. La mitad de la clase que se graduó fue aceptada en St. Ignatius College Prep; la otra mitad entró en Loyola Academy.

Liturgia y Culto Misa en español los jueves a las 5:30pm con Adoración y Vísperas antes de la Misa no han tenido grandes números. Se hizo una encuesta el Miércoles de Ceniza y el primer Domingo de Cuaresma; la mayoría ha pedido que los jueves sea a las 7pm. Los jueves serán a las 5:30pm en inglés y a las 7pm en español; esto comenzará en abril. Un feligrés ha pedido que se dé la comunión con las dos especies. Las personas serán entrenadas de nuevo para esto. Comenzará lentamente, con 1 Misa por semana: 10:30am y 12:30pm los domingos. Una Misa Especial tendrá lugar en Mary Queen of All Saints el 29 de junio a las 5:00pm. Será necesario formar un equipo para crear un altar para la Procesión del Vicariato; Mark Franzen se ha ofrecido como voluntario para ayudar. Nuevo secretario para el CPP Jack Nuelle se ha ofrecido para tomar el puesto de secretario de minutos de Soledad Andrade en el CPP.

Educación Religiosa y Sacramentos Educación Religiosa Número total actual de personas que se preparan para los sacramentos: Primer año de Comunión: 23. Segundo año de Comunión: 29 (26 + 3 de segundo año de Confirmación). Confirmación de primer año: 27. Confirmación de segundo año: 31. Se ha pedido a los padres que cubran la matrícula completa antes del 20 de abril de 2024. RCIA/RICA 18 recibirán sus Sacramentos en la Vigilia Pascual. El ministerio de Jóvenes Adultos continúa sus 3 reuniones mensuales: una noche de juegos, compartir la fe con cena compartida, y salida a un bar. Catequesis del Buen Pastor Tendrá Estaciones de la Cruz con el P. Alejandro Lopez el jueves a las 4:30pm (40 niños). 8 niños se están preparando para la Primera Comunión con el programa de Educación Religiosa; 3 son de nuestra parroquia. El 27 de abril tendrán un retiro y reflexión; con conclusión de Primeras Reconciliaciones.

Vida Parroquial Servicio de Reconciliación del Vicariato en Santa Ita el 3/25 a las 7pm con diferentes sacerdotes de la diócesis y el Obispo Mark Bartosic. Vía Crucis Cuaresmal los viernes de Cuaresma. Triduo. Domingo/Semana Santa. Censo Parroquial - es necesario. Esperamos lanzar algo en el verano para entender quien está en la Parroquia, las mejores maneras de contactarlos y cuáles son sus intereses/necesidades.

Nuevos Asuntos Una feligresa de mucho tiempo, Sarita Picart falleció. Ella fue miembro por 40 años y fue ujier en la Misa del domingo a las 5:30pm. Por favor manténgala a ella y a su familia en sus oraciones. Greg Lindeman ha renunciado al CPP debido a compromisos personales.

Próxima reunión martes, 11 de junio 2024 a las 7:00 pm en el Salón Jubileo.

Oración de clausura por el P. Alejandro López. Reunión concluyo a las 8:05pm.